



地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。  
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。

## 西初石小学校

おいしいお米を育てよう 【地域と連携した田植え体験】

毎年5年生は、大畔の森の中にある里山ボランティア流山さんが管理している水田をお借りし、稲作体験をしています。今年も、里山ボランティア流山の皆さんと、地域学校協働本部のボランティアさんのサポートのもと、田植え体験を実施しました。

その際、お米ができるまでの作業工程や、稲作で使用する道具などについての説明をしていただきました。説明を受けた後、実際に田植えをしました。普段入ることのない田んぼの中は、ぬるぬるしたり、足が抜けなかったりしました。この田植え体験をとおして、実際に体感しないと学ぶことのできない貴重な経験をたくさんすることができました。

今後は、草取りをしたり、成長過程を観察したりしながら、稲作について学習を進めていきます。また、順調に成長すれば、秋には収穫できる予定です。

どのようなお米が育つのか、とても楽しみです。



スローガン

協力・安心・感謝

～あいさつは心をつなぐ初めの一步  
Ever Growing Town 西初石～



## 🐌 西初石中学校

「林間学園に行ってきました！」

令和6年5月13日(月)、朝から雨が降る中、先輩や先生方に見送っていただき、2年生の林間学園がスタートしました。

1日目は五色沼をハイキングしました。雨に煙る山の景色と神秘的な沼の色がとても感動的でした。2日目は、素晴らしい自然を満喫しながら、喜多方市で1日農業体験を実施しました。苗植え、草取り、アスパラガスの収穫、採れたて野菜での料理など、たくさんのお話を教えていただき、あっという間に楽しい時間が過ぎて、農家の方と素敵な交流ができました。

夜のキャンプファイヤーでは、学級の誓いを力強く叫び、エンドレスフォークダンスで盛り上がりました。学年の団結が深まった夜でした。

3日目は、会津若松へと移動し、班ごとに飯盛山、武家屋敷、鶴ヶ城などを巡りました。とても充実した林間学園になりました。

